
霧が丘六丁目まちづくり推進会
 地域まちづくり組織（横浜市 認定番号 S16001）霧が丘六丁目

  まちづくり推進ニュース 私たちは国連持続可能な開発目標 (SDGs)
実現に向けて取り組んでいます。

霧が丘高校チューリップ祭りにも参加します！
今年度の緑のまちづくり事業が完了しました。
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昨年から進めてきた霧が丘六丁目「緑のまちづくり」

（横浜みどりアップ事業）の今年度の計画が完了し

ました。今年度は 22件の個人宅と神奈川県立霧が丘高

等学校にご協力いただき、「緑のまちづくり」のシンボ

ルツリーであるレモン 32本を含む樹木の植栽を行いま

した。

　今回は個人宅だけでなく、霧が丘高校の了承を得て、

霧が丘六丁目側に面した裏門脇の土手（法面）をきれい

に整備し、8本のレモンの木を植えました。

　どのレモンの木もまだ植えたばかりなので実はなって

いませんが、きれいに植栽され

た木々の緑がきれいな季節で

す。春の日差しを浴びなが

ら、お散歩してみてはいか

がですか。

4月13日（土）には、霧が丘高等学校のチューリップ祭りに出店します。ちょうど高校の植栽も完了し

たので、霧が丘六丁目でとれた柑橘類を使った生ジュー

スや焼き菓子を用意して、参加することにしました。焼

き菓子は、卵と乳製品を使わず、緑区産のハチミツを使

用したこだわりの品です。小児がんの子どもたちを支援

するチャリティー・レモネー

ドスタンド（認定 NPO法人

キャンサーネットジャパン

への協力）も出します。

　他に地域から、若葉台東

自治会さま、若葉台連合自

治会さま、NPO 法人ぷか

ぷかさん、地域のインド人

の方々との交流を進める団

体である霧が丘インターナ

ショナルコミュニティ (KIC)

さんなども参加します。時

間は 10 時～ 14 時（荒天の

場合は中止もあり）。ぜひ遊

びにいらしてください。

https://kirigaoka6choume.jimdo.com/

神奈川県立霧が丘高校霧が丘六丁目側の斜面を整備して植えられたレモンの木



他地域の活動にも目を向けてみよう！

「地域緑のまちづくり」活動報告交流会に参加しました。
　３月２日（土）に開催された平成 30 年度「地域緑の

まちづくり」の活動報告＆交流会（於・横浜市中区の芸

術文化会館）に、霧が丘六丁目まちづくり推進会から３

名が参加しました。横浜市の「地域緑のまちづくり事業」

は市内全区 47 地区に活動があり、活動報告＆交流会に

は 70 名以上もの方々が参加していました。

　交流会は参加者全員を 10 グループに分け、①助成期

間終了後の継続の方法や工夫、②活動中困ったことへの

対応、③活動のノウハウ・工夫の３つのテーマを話し合

い、そこで集まった課題解決のアイディアを発表しまし

た。また、横浜みどりアップ事業の助成を受けて３年

～ 10 年以上の実績をもつ３つの地区の活動報告があり、

活動の計画から実施経緯と成果の発表がありました。活

動を継続していくための具体的な施策や写真を活用した

実施記録づくりの事例など、たいへん参考になりました。

　行政の支援を受けた事業のメリットのひとつは、同じ

事業に取り組む他地域の活動を知り、人と出会える機会

が提供されることです。このような出会いと経験を生か

して、霧が丘六丁目まちづくり推進会の「レモンのまち

霧が丘」をさらに進めていきたいと思います。
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国連持続可能な開発目標 SDGs 達成に向け取り組みます。

星槎中学校の整備が進んでいます　～変わる霧一小跡地～

　2018 年 8月に旧霧が丘第一小学校跡地利用事業者
に学校法人国際学園が選定され、同法人は旧若葉台
西小学校跡地で運営していた星槎中学校・高校のう
ち中学部を一小跡地へ移転させる計画です。
　早くも昨年 11 月には改修工事が始まり、今まで
荒れ果てていた小学校跡地がどんどんきれいになっ
ています。かつての学校の姿が甦ってきたようで、
嬉しく思っている方も多いのではないでしょうか。
　「霧が丘六丁目地域まちづくりプラン」に明記した
ように、旧霧が丘第一小学校跡地は地域の大切なリ
ソースでもあります。霧が丘六丁目まちづくり推進
会では、この視点に立って、同学園との対話を進め
ていきたいと考えています。一方的に何かをお願い
するのではなく、横浜市地域まちづくり課とも連携
を取りながら、ともに地域を盛り立てていくために
協力しあえる良好な関係をつくっていけるよう、お
声掛けをしていきます。

https://kirigaoka6choume.jimdo.com/

長い間放置

されていた校舎ですが、人

の手が入って生き生きしてきた

ようです。地域にとっても大切

な拠点としてよい関係を育み

たいですね。

https://kirigaoka6choume.jimdo.com/

https://kirigaoka6choume.jimdo.com/


